

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#921 / 05 de setiembre 2024

Fray Bentos

**4<sup>a</sup> Feria del libro**

**Setiembre 2024**

Tenemos el agrado de invitarlos a la apertura oficial de la 4ta. edición de la Feria del Libro, donde las palabras cobran vida y los libros se convierten en tus mejores compañeros.

Viernes 6 de setiembre / 18:00 hs.  
Plaza Artigas, Fray Bentos.

Organizan:

    

Diseño Unidad de Comunicaciones IRN

Montevideo

## Reunión de trabajo en la DINISU del Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial



La Intendente de Río Negro y los equipos técnicos de Vivienda y Políticas Sociales se trasladaron a la capital del país con varios temas en agenda.

En dicha instancia se abordaron asuntos relacionados con el Programa “Avanzar”; la jefa comunal Griselda Crevoisier, acompañada por las Directoras, Arq. Alejandra Vila, Patricia Amarillo y el Arq. Alejandro Bordoli, fue recibida por la jerarca de la Dirección Nacional de Integración Social y Urbana (DINISU), Arq. Florencia Arbeleche y demás integrantes profesionales de dicha área.

Con respecto al análisis de proyectos en el territorio, los que vienen adelantándose a buen ritmo, se destaca la futura intervención en el barrio “Nuevo” de Young, que comprende, fundamentalmente, pluviales, calles y mejoras de viviendas; en ese mismo sentido, se charló acerca del barrio “Ojeda” de Fray Bentos, ahí está previsto, calles y saneamiento, además de lo relacionado con soluciones habitacionales.

“Lotes con servicios”, es un programa dentro de “Avanzar” que se ejecutará en Fray Bentos, donde hay disponibilidad de terreno y se pretende plantear la posibilidad de concretarlo también en la ciudad de Young; en este caso, se brinda un padrón y todo lo que corresponde al sector húmedo de la vivienda, para posteriormente hacer autoconstrucción.

Otro punto en carpeta que motivó la conversación entre las autoridades municipales y nacionales, fue el cierre de los padrones sociales de todas las viviendas en las que se está trabajando, se aguarda aún por algunos detalles del proceso para el “Juntos III”, el que cuenta con más de 100 familias aspirantes para integrar ese grupo.

La Dirección Nacional de Integración Social y Urbana (DINISU) está destinando fondos a las Intendencias con el fin de dar apoyo técnico en seguimientos sociales y en el abordaje a las familias que van a ser participantes de estos conjuntos.

#### **Inauguraciones previstas para el mes de octubre:**

Grupo “Ladrilleros”, 17 viviendas a entregar.

12 viviendas donación “UPM”

16 viviendas “Realojos 2”

Fray Bentos

## Se ejecutan nuevas intervenciones en calles



La empresa Pietroboni S.A., inició con los trabajos en la intersección de calle Instrucciones y Lawry.

Como estaba previsto, durante este jueves 5 y viernes 6 de septiembre, las tareas se focalizarán en calle Instrucciones, desde Lavalleja hasta Lawry y en calle Las Piedras, entre Lawry y Hughes; se procederá al tendido de la carpeta asfáltica. Las calles quedarán cerradas durante ambas jornadas.

Por seguridad y ante la presencia de maquinaria pesada, se insta a los vecinos a NO dejar estacionados los vehículos en las arterias que se estarán interviniendo.

Los que hayan dejado sus vehículos dentro de sus domicilios, no podrán salir, en caso de que la operativa ya esté en marcha.



Fray Bentos

## La Intendente de Río Negro firmó la escritura de titulación de una vivienda



En sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal y con la presencia de las escribanas de ambas partes involucradas, dieron cumplimiento al trámite correspondiente.

La jefa comunal, Griselda Crevoisier y el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores, firmaron el documento “carta de pago” por el padrón N° 7766 de Fray Bentos; la familia era beneficiaria parcial del denominado “Programa de integración de asentamientos irregulares” (PIAI), al culminar con la totalidad del pago, valor del inmueble, las autoridades municipales concluyen con dicha gestión.

Montevideo

## Naciones Unidas abrió en Uruguay sede de observatorio turístico regional



En representación de la Intendencia de Río Negro, asistió a este evento, el Director de Turismo, José Luis Perazza.

El presidente de la República, Luis Lacalle Pou, encabezó el acto de inauguración de la primera sede mundial del Observatorio de Derecho del Turismo de América Latina y el Caribe, creado por la ONU Turismo y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

La unidad sistematizará, analizará y difundirá la normativa regulatoria del sector turístico de la región. El mandatario valoró que se estableciera en Uruguay.

En la actividad participaron, además, el ministro de Turismo, Eduardo Sanguinetti; el coordinador residente de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Uruguay, Pablo Ruiz Hiebra; el director regional para las Américas de la ONU Turismo, Gustavo Santos, y la asesora jurídica de la referida institución, Alicia Gómez.

El Observatorio de Derecho del Turismo de América Latina y el Caribe es un proyecto pionero, que permitirá sistematizar, analizar y difundir la normativa regulatoria de la región sobre el sector turístico. La decisión de establecer el observatorio en el país fue tomada por consenso durante la 69.ª Reunión de la Comisión Regional de la ONU Turismo para las Américas, realizada en abril en Varadero, Cuba.



Recibimos y difundimos

Deporte



 **Jueves 5**  
Setiembre

**19:30 hs**

# SEMINARIO DE ENTRENAMIENTO DEPORTIVO

- Dirigido a entrenadores y atletas de las distintas disciplinas.

**¿Que es lo que debe tener en cuenta en el entrenamiento deportivo?**

Disertante: **Harris González**



Entrenador internacional de Disciplinas deportivas de alto rendimiento.

## TEMAS

1. Fijar tus objetivos.
2. Planifica tus metas.
3. Principios del entrenamiento.
4. Procesos y resultados.

**Final** : ronda de preguntas y dudas

**MODALIDAD ONLINE GRATUITA**

- INSCRIPCIONES:

**deportes.rionegrouy@gmail.com**

(dónde se le enviara el enlace de la reunión)  
Se entregara certificado de asistencia.

Young

## Se presentará en Young el unipersonal “¿Adopto pareja o mascota?”



**GALIAZZI**  
MANAGEMENT

 **Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO  
DE CULTURA

El espectáculo, cuenta con el apoyo del Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro.

¿Adopto pareja o mascota? ¿Alguna vez te hiciste esta pregunta? En este Stand-Up, la actriz y comediante uruguaya Graciela Rodríguez, se hace esa pregunta y plantea lo bueno y lo no tan bueno, piensa,

se decide, e invita a reírse mucho y a dilucidar juntos qué es lo mejor.

La artista se consagró actuando en Decalegrón, programa al que llegó por recomendación de Alberto Candéau y donde formó parte entre 1987 y 2001.

También actuó en las telenovelas “Porque te quiero así” y “Hogar, dulce hogar” (emitidas por Canal 10).

En teatro ha participado en una gran variedad de obras entre las que se destaca su actuación en Brujas y en su unipersonal Cómo rellenar un bikini salvaje.

Nuevo Berlín

## El Taller de Dibujo y Pintura comenzó una nueva propuesta sobre reciclado



En esta oportunidad, el alumnado, llevó bolsas de diferentes colores para utilizarlas mediante una técnica de fusión.

El material fue usado como un lienzo y luego, cada participante creó lo que deseaba, desde su imaginario.

Posteriormente, se le dio forma a cada figura, también a partir de bolsas de nylon de otros colores y luego, se colocaron sobre la que oficia como base. En la etapa final, mediante calor, se fusionan para quedar ensamblados en una pieza.

Estas obras, luego serán montadas en un segmento de una exposición de fin de año, donde se podrán apreciar por parte del público.

Paso de la Cruz

## Taller de Educación Vial en Paso de la Cruz



Esta actividad se realizó en conjunto con el Taller de Recreación, correspondiente al área de Descentralización.

Estas instancias se planifican en función de las intervenciones pedagógicas de carácter preventivo y formativo, orientado a que reconozcan emociones.

En este enfoque se consideran los procesos afectivos y emocionales.

Cada niño expresó, a través de un dibujo emocional, una señal que favorece la identificación de las actitudes seguras.

Se efectuó la recreación de un cruce de cebra, con señales emocionales de cada lado, interpretando el mensaje de cada señal.

El paso siguiente será trabajo de campo, como peatón.

Recibimos y difundimos

## Inscripciones abiertas para el programa “Yo Estudio y Trabajo”



El mismo abre las inscripciones online hasta el 8 de septiembre, para jóvenes estudiantes de 16 a 20 años interesados en acceder a una primera experiencia laboral formal.

El objetivo de esta propuesta es ofrecer una primera experiencia laboral formal que les permita a los jóvenes vincularse con el mundo del trabajo y desarrollar competencias transversales tales como orientación a objetivos, trabajo en equipo y adaptación al cambio/flexibilidad, entre otras, asegurando su continuidad educativa.

### Requisitos

Tener entre 16 y 20 años cumplidos a la fecha de la inscripción.

Estar inscripto o cursando un programa de educación formal (liceo, UTU, Universidad) o no formal (en instituciones registradas y habilitadas por MEC, ANEP o Inefop con una carga horaria mínima de 240 horas en total).

No haber trabajado formalmente por un período mayor a 90 días continuos, o si se trata de períodos discontinuos no podrá ser mayor a 90 días en un período de dos años. Tampoco podrá haber tenido una experiencia laboral previa en el marco de una modalidad subsidiada prevista en la Ley 19.973.

No estar trabajando formalmente al momento de comenzar la beca.

Los jóvenes deberán inscribirse exclusivamente completando el formulario de inscripción que estará disponible en la página web:

<https://inscripcion.mtss.gub.uy/EstudioWEB/JSF/inicioInscripcion.xhtml>

El período de inscripción vencerá a las 23:59 horas del día 8 de septiembre de 2024.

Las inscripciones se realizan al programa "Yo Estudio y Trabajo", no a las empresas y organismos públicos participantes.